

L'ONU salue le début du dialogue de paix pour le Yémen



ONU, 22 avril, (RHC-PL).-L'ONU a salué le début au Koweït des négociations de paix pour le Yémen, entre des représentants du gouvernement et les forces Houthis.

Dans un communiqué, l'organe mondial a souligné que le dialogue a pour but d'aboutir à un accord pour freiner la violence et la destruction dans ce pays.

Le Yémen est en butte à un conflit entre les forces du gouvernement et les chiites, qui a connu une escalade en mars 2015 avec le début des bombardements de la coalition sunnite menée par l'Arabie Saoudite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91352-lonu-salue-le-debut-du-dialogue-de-paix-pour-le-yemen>



Radio Habana Cuba